



Caravana de apoderados del «Pequeño Pirata» en Coquimbo

Autos en fila desde la Universidad Católica del Norte, al jardín, para luego irse todos al centro de Coquimbo. Fueron los apoderados que se niegan todavía al cierre del jardín en el sector El Llano.

Debido a que es un «gas-

to excesivo e innecesario», la Universidad Católica del Norte (UCN) ha anunciado el cierre de jardines infantiles para el 31 de diciembre en las comunas de Coquimbo y Antofagasta.

El jardín Pequeño Pirata ha brindado apoyo durante casi dos décadas a estudian-

tes de la casa de estudios que son padres y madres, representaba un beneficio clave para conciliar las responsabilidades académicas con la crianza de sus hijos.

El diputado del partido Demócratas Víctor Pino ofició a la Secretaría Regional de Educación y al Superin-



tendente de Educación Superior, con el fin de buscar alternativas que eviten el cierre

de este jardín infantil.

«Este espacio ha sido durante casi dos décadas un pilar fundamental para los estudiantes que, además de cumplir con sus responsabilidades académicas, también enfrentan el desafío de criar a sus hijos. Cerrar este jardín no solo afecta directamente a los estudiantes padres y madres, sino que también va en contra de los principios de equidad y apoyo a quienes buscan mejorar su futuro a través de la educación», destacó Pino.